

MAURICE CUTLER

Monsieur Cutler est né à Sydney, en Australie, en 1937. Sa carrière de journaliste a commencé en 1954 à Sydney à titre de reporter et de correcteur pour l'agence United Press. Huit ans au service de l'agence, il a été chargé à deux occasions de couvrir des expéditions dans l'Antartique, y compris les activités des Etats-Unis au Pôle Sud.

Après son arrivée au Canada en 1957, M. Cutler a travaillé pour la United Press International, d'abord en tant que chef du bureau des provinces atlantiques à Halifax, puis à la Tribune de la presse à Ottawa. En 1962, il a travaillé comme reporter et secrétaire de rédaction pour le Ottawa Citizen. De 1963 à 1976, il était chef de bureau de Maclean-Hunter Business Publications, spécialisé dans la couverture de l'actualité financière et commerciale au Canada.

Monsieur Cutler a beaucoup voyagé au Canada, y compris l'Arctique, et ailleurs dans le monde. Il s'est rendu en Chine trois fois et a fait de nombreux voyages dans l'Asie du Sud-Est, le Pacifique et les Antilles.

Collaborateur fréquent aux documentaires et aux analyses de CBC diffusés à la radio et à la télévision, M. Cutler a également rédigé des articles pour le Financial Post, la revue Time, le Montreal Star, The London Times, le Canadian Geographical Journal, ainsi que la University of Western Ontario Business Review.

Monsieur Cutler a épousé Mlle Frances Drury, originaire d'Ottawa. Le couple a deux fils.